

MATSUHAMA COMMUNITY PUBLIC RELATIONS NEWS

# 松浜コミュニティだより

第46号

2024.3.31

■発行／松浜地区コミュニティ協議会 総務部会  
<https://matsuhamacc.jimdofree.com/>



教育文化部会フェイスブック  
<https://www.facebook.com/matsucom.ec>



## ひょうたん池観察会



## 地域の見守り活動



前期内は、青色パトロール車による巡回活動を実施しました。また、後期内は、松浜東町地区で強盗事件が発生し、集団下校となりました。また、一月十一日と十二日に松浜八丁目地内で不審者事案が発生しました。いずれも青色パトロールを実施しました。

突然のパトロール要請に対応いただいた部員に感謝申し上げます。今後とも、子どもたちの安心安全のため活動してまいります。

見守り隊の活動は、四月の新一年生の下校指導から始まり、運動会、駐車違反の取り締まり、交通指導、各学年の校外授業の交通指導、縦割遠足の誘導などを行いました。

**安心安全部会**  
Safe and Secure Section

神藏一男  
安心安全部会 部長

## 福祉部会 1年を振り返って

Welfare Section

福祉部会 部長 近藤 邦子

福祉部の活動が本来の姿で実施できた1年だったと思います。松浜市のお茶出しが計画どおりにできました。松浜市は衰退していますが「こらっせ松浜市」では大勢の老若男女が集まり、むかしの市を思わせるような賑わいでいた。イベントを企画した産業経済の方々は大変

だったと思いますが、松浜全体で誰でもが楽しめる催しが増えることが町全体の活性化に繋がると思いました。

「ふれあいのまち松浜」にご協力頂きありがとうございました。アンケート結果は「かわらばん」にも載りましたが、各町内ごとの結果を来年度早々に回覧板でお知らせ致します。結果をふまえて、できる事から始めていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。



## 教育文化部会

Education and Cultural Section

### 1年間の活動を振り返って

教育文化部会 部長 岡 昌子

新型コロナウイルスがらみに移行した事で活動し易くなった一年でした。中でも「あいさつ運動」は、夏休み明けの5日間、地域の皆様のご協力により実施することができました。ありがとうございました。

(参加延べ人数107名)



松浜小・中学校の子どもたちにとって、地域の皆様から見守られているという思いが、素直で優しい子どもたちを育んでいるのだと思います。これからも、どうぞよろしく、ご協力をお願ひいたします。



# 令和5年度 各部会の活動を報告します

## 総務部会 令和5年度を振返って

General Section

総務部会 部長 堀 建一郎

新型コロナが2類から5類に変更になり、数々の行動制限が緩和されました。長岡花火、新潟花火、ござれや花火も実施され、数々のイベントも開催されましたが、松浜まつりはできませんでした。一緒にバスに乗って行う事業や町内会の数々の事業も様子見となり、再開できないままと聞いております。



## 産業経済部会

Industry and Economy Section

### 1年を振り返って

産業経済部会 部長 井嶋 敏弘

6月17日、10月7日「こらっせ松浜市」例年通り沢山の人出があり、市が盛り上がりいました。平常の市の日も来場者が増える方策を実行する時が来ているように思います。

11月27日、クリスマスリース作り。12月13日、ミニ門松づくりを「こらぼや家」で開催。「海辺の森」のスタッフの指導で昨年度に続き、素敵な



リースや門松ができていました。

1月21日、Eスポーツ無料体験会をカミノイベースで開催。秋のこらっせ松浜市で沢山の子供たちが楽しんでいるのを見て、小学生をメイン対象に初めての試みでした。

事前にメールで応募を受ける方法が悪かったのか参加者は思った程集まりませんでした。しかし参加した子供たちはぜひ来年度もと非常に好評でした。募集方法や形態を工夫してもう一度開催したいと考えています。

## 環境部会

Environmental Section

### 1年を振り返って

環境部会 部長 村山 藤雄

令和5年度の環境部の活動は、10月18日(水)松浜海岸のアキグミ植栽を、松浜自治振興会の各自治会の方々と、新潟市からいただいた秋グミの木と、松浜小学校4年生が育てた、グミの木を児童と一緒に植樹を行ないました。



10月29日(日)午前7時から、新井郷川左岸の草刈り清掃作業を、環境部の部員と、雲雀ヶ丘自治会・常盤区自治会・みどり区自治会・本村二区自治会の協力のもと無事に今年も終えることが出来ました。



## 地元学部会 近況報告

地元学部会 部長 森 勇人

地元学部会といえば、主に松浜の池(ひょうたん池)を活動舞台にして、長年池の環境整備や実態調査などを行ってきましたが、いよいよ展望スペースの東屋設置準備が完了し、令和6年度はその建設が始まります。今まで以上に中小学生の池観察活動は魅力的な時間になることでしょう。また令和6年度には、松浜の文化遺産とも呼ぶべき太鼓や踊り、神社の歴史など、



記録活動にも力を入れてゆく予定です。他の部会と共同で、松浜の魅力をたくさん発見していきたいと考えています。

